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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 07 / 2012     Datum: 12.07.2012 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper                  

Herr Kinski      
Herr Linke 

  Herr Hirsch   
Herr Schulze     

    
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 0  Protokollkontrolle  
 
- Fußball – EM – Veranstaltungen waren teilweise gut besucht 
- ein extra Dank für die Aktivitäten von Rüdiger und Margit die fast immer für die 

Absicherung gesorgt haben 
- ABI-Ball ist gut gelaufen 
 
TOP 1    Abschlussball Mittelschule  
 
- personelle Absicherung ist gewährleistet, Arbeitsplan aktuell 
- 17:30Uhr Einlass, 18:00Uhr offizieller Teil, offizielles Ende 1:00Uhr 
- Getränkekarten werden gedruckt, verantwortlich: Hr. Schulze 
 
TOP 2    Dankeschön - Veranstaltung 
 

- es wird vorgeschlagen den geplanten Grillabend vor allem für die Mitglieder und Helfer 
zu machen die aktiv an der Absicherung der Veranstaltungen teilnehmen 

- 19.07.12 ab 18:30Uhr Kretscham 
- Einladung erfolgt per Mail / Anruf, verantwortlich: Hr. Kasper 

 
TOP 3    Dorffest 
 
- für die Vorbereitung wird eine schriftliche Erklärung der teilnehmenden Vereine zur 

Übernahme der finanziellen Risiken und zur Verteilung der Arbeiten vorbereitet 
- Herr Kasper gibt bekannt, dass der Schützenverein Waltersdorf aufgrund mangelhafter 

Teilnahme an ihren Veranstaltungen keine Aktivitäten mehr entwickeln wird 
 
TOP 4    Finanzen 
 
- Herr Kinski gibt bekannt, dass die letzten Veranstaltungen grundsätzlich positive 

Ergebnisse erzielt haben 
- eine Prüfung der durch die Firma Arlt in Rechnung gestellten Pfand muss erfolgen, hier ist 

keine Transparenz gegeben 
- Herr Kasper übergibt Rechnungen und Belege an Herrn Kinski 
- die Mahnung der Beiträge für säumige Mitglieder erfolgt im September 2012 
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TOP 5    Sonstiges 
 
- Schaden am Fußboden im Vereinsraum ist Versicherungsfall, hier muss wahrscheinlich 

der ganze Fußboden nachversiegelt werden 
- Es gibt ein Gutachten über die Qualität der Tischwäsche, daraus geht hervor dass es sich 

um einen Fehler beim Reinigen handelt, ggf. andere Wäscherei testen. 
- es sollte darüber nachgedacht werden, die Biertischgarnituren und die zugehörige 

Tischwäsche zur Vermietung anzubieten 
- es wird gewünscht in beiden Garderoben Lautsprecher zu installieren, hier wird die Fa. 

Matthausch aktiv  
- TÜV für den Fahrstuhl ist erforderlich, verantwortlich: Hr.Kasper 
- die Prüfung der ortsveränderlichen Anlagen die der Verein betreibt muss erfolgen 
 

 
Nächste Vorstandssitzung: Donnerstag, 09.08.2012, 1 9.00 Uhr im "Niederkretscham"  
 
Die Sitzung endet um 20:40 Uhr. 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
Im Original gezeichnet. 


